
 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

   その１   昇降口前の修繕、テラスのマンホールの整備をしてくださいました     

段差があった昇降口前のインターロッキング（コンクリートをかみ合うような形にしてレンガ調に組
合せた舗装）ブロックと、テラスにあるマンホールの整備を春休み中に終えてくださいました。感謝❣ 
新学期の登校初日、早速「あれ、段差がなくなってる？！(^o^)」と気づく子がいました。 

 

 

 

 

 
 
 
（1）全てのブロックを外した後、（２）基礎づくりの土入れ。（３）外したブロックの６面を１つずつ磨く
のは、雨天のためテント内での作業。（４）平らになるように再度土入れした後、圧縮機をかけて完成。 

 

 

 

 

 
 
 
    その２  地域整備課の方々が              その３   新年度に向けた           
   草刈りをしてくださいました                 教職員の研修会を行いました       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年（202４年） 

４月 ２５日  第２号 

豊郷町立日栄小学校 
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子どもたちの安全と命を守るため、そして確かな学びのために 

１７時過ぎ ４/１ （１） 

（２）  

４/２  １１時頃 ４/３ （３） 

４/５   

１１時過ぎ  

ブロック修繕の様子を撮影していたところ、道路で作業をしてくださっている方々が見えました?！ ところ
が、その時には草刈り作業をほぼ終えてくださっていたため、この写真しか撮影できず残念(T_T) 

養護教諭の高橋春海先生を講師
として、“もしもの際の応急措置”の
研修を行いました。 
安全と命を守るために、毎年実施
している研修の１つです。 

『ｅライブラリ（子どもたちの学習
意欲を高め、主体的な学びを促す
AI 型ドリルを中心とした学習支援
サービス）』のバージョンアップに
伴い、研修会を行いました。 

４/５  午前  

４/５  午後  

４/５    ９時頃  １１時過ぎ ４/４ 

テラスのマンホール 

 マンホール整備は４/４
にしてくださいました。 
どちらも町教育委員
会のご尽力で新学期に
間に合わせていただき、
ありがとうございました。 

（４） 

気づいてますか? 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度３学
期の始業式に話し
た『今の自分をこ
えるために、ラッコ
のように頑張りまし
ょう』を再度伝えま
した。１０日の入学
式で新１年生にも
話しました。 

 

めざす学校像や子ども像、新６年
生が昨年度中に考えてくれた「日栄
の子の合い言葉」を伝えました。 

睡眠ストレスクリニック院長・日本睡眠

学会専門医である中村医師によると、
『子どもは睡眠不足でも「寝不足」と意
識しないこともある。イライラや攻撃性と
いった行動が出る場合もある。正しい睡
眠と覚醒のリズム作りができるようにした
い。』と言っておられます。睡眠不足は大
人でもやる気や集中力が欠けます。充分
な睡眠時間の確保にご留意ください。 

豊郷町では、本に親しむ子が増えるように学校司書さんを配属してくださっています。そして、

町立図書館の出前図書館や読書ボランティアさんのご協力もあり、本に親しむ子が増えつつあ
ると感じています。ただ、個人差のあることも否定できない現状です。 
読書量が多い子は、⑴学習 ⑵コミュニケーション力 ⑶規範意識などについて良い影響があ

る傾向にあると言う研究結果があります。そこで、これまで以上の取組を計画し、進めていきます。
具体的目標として、全校で『10,000冊の本を読もう』を掲げました。子どもたちは、全員が自分
の【読書貯金通帳】を持っています。 
お家でも本を借りる機会や読む時間が増えるよう、ご協力いただきますようお願いします。 

さらに「笑顔あふれる日栄小学校」の自慢をふやし 
ので、２つのことをがんばりましょうと投げかけました。 



 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

保健室にて視力検査 

 １年間の成長の大きさを感じる２年生。静かに並び、検
査の待ち時間にも落ち着いて読書をしていました。 

２年生 

１年生 

３年生 

６年生 

４年生 

５年生 

ドキドキしながら廊下で並んで聴力検査
の順番を待つ１年生。ソワソワしつつも何と
か我慢して座る姿が健気でした。 
１人ずつ会議室で受ける検査では、しっ

かり受け答えができていたようです。 

６年生が１年生を案内し
て学校探検を行いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

                                  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

令和６年度４月から実施豊郷町教師の「働き方改革」に向けた取組 

ご理解とご協力をいただきありがとうございます。 

①夜間、休日等の自動音声による電話対応  ⇒  平日１８：３０以降～翌日朝７：４５ 

②結いネットの活用による配布物の削減     ⇒  今後、紙文書の配布を減らす方向です 

③第１・３水曜日の１３時完全下校          ⇒  授業の質の向上をめざします 
                                          長時間勤務の改善もめざします 

📖📙 町立図書館の方々による出前図書館  📚📕 
中休みにランチルームで開かれます。楽しそうに本を選んで一人で数冊借りる子が多く、中には
１０冊以上も借りる子もいました。読書貯金通帳の取組が、早速、功を奏しているように思いました。 

休み時間にグラウンドで元気に遊ぶ子どもたち。男女一緒に遊ぶ姿やクラス遊びをしている姿も
見られます。予鈴が鳴ると、サッと切り替えて教室へ戻ろうとする子が多いことに感心しています。 

 これは残念  

小学生の学校生活で大切にしたいことの１つは【安全】です。事故やケガのないように“廊下
を歩く”などは子どもたちが互いに気をつける約束です。自分で気をつけるべきこともあります。そ
れは靴の履き方や爪です。昨年度、靴のかかとを踏んでいる子や靴紐がほどけたまま歩く子、爪
の長い子などがやや多いので声をかけ続けました。ケガや何かあってからでは遅いので心配で
す。学校のきまりではないのですが、安全のため、お家でも気にしていただければ幸いです。 

黄帽をかぶって登下校や外遊びをすることも安全に関係しています。全員が
被ることができましたと言える日がくることを期待して、毎朝声をかけています。 

４年生が理科の学習で、虫を見つるためにグラウンドや草むらを歩いてい
ました。飛んでいる蝶や蚊とんぼ、ナナホシテントウ虫を見つけた子もいまし
たが、ある男の子が見つけたのは『お菓子のゴミ』でした。 
日栄小学校の子が置いて行ったゴミではないかもしれませんが。自分のゴ
ミではないのに、拾ってくれた４年生の男の子を見習ってほしいものですね。 


